



Ministros de agricultura de Panamá y Costa Rica, analizan situación agropecuaria en la zona fronteriza

Pág. 3

Los ministros de agricultura de Panamá y Costa Rica, Roberto Linares y Víctor Carvajal, respectivamente, se reunieron en la comunidad fronteriza de Corredores, Punta Arenas, Costa Rica, para homologar criterios en temas relacionados con la salud animal, sanidad vegetal y cuarentena agropecuaria.

CUARENTENA AGROPECUARIA EN ACCIÓN

DECA EN CIFRAS SEPTIEMBRE 2024

Ministerio de Desarrollo Agropecuario de Panamá

Dirección Ejecutiva de Cuarentena Agropecuaria

